

Ressort: Lokales

Köln: Jugendliche entdecken Leichenteile in Plastiksack

Köln, 14.07.2016, 13:31 Uhr

GDN - Am Kölner Rheinufer haben Jugendliche Teile einer Leiche in einem Plastiksack entdeckt. Kurz vor 16:00 Uhr am Mittwochnachmittag alarmierten die Kinder die Polizei, nachdem sie den Sack geöffnet hatten.

Kopf, Arme und Beine der männlichen Leiche fehlten, ergab die Spurensicherung am Fundort des Torsos. Nach ersten Erkenntnissen ist davon auszugehen, dass der Sack angeschwemmt wurde. Eine Obduktion der Überreste soll Aufschluss darüber geben, wie der Mann zu Tode kam. Die Ermittler erhoffen sich darüber hinaus Hinweise auf die Identität des Toten. Eine Mordkommission hat die Ermittlungen aufgenommen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75275/koeln-jugendliche-entdecken-leichenteile-in-plastiksack.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619